
第一回 議員さんと珈琲タイム（報告） 

 

令和 5 年７月８日（土）にホテルグランヴェール岐山（岐阜市柳ヶ瀬通り 6-14）・喫茶

部カトレアで「牧田岐阜県議（26 期卒）・高橋岐阜市議（12 期卒）を囲む会」が開かれ、

7 名のメンバーが参加しました。 

 

〇牧田秀憲岐阜県議会議員の抱負。 

簡単な経歴：牧田秀憲（まきたひでのり）氏は岐阜東高校時代にはブラスバンド部に所属

し、トランペット奏者として名を馳せていました。家業を継ぎながら消防団に入り、そこ

でもトランペットを片手に訓練に励みました。地元での活動が世間に認められ、美濃加茂

市議会選挙に立候補されました。政治山のホームページによると、美濃加茂市議会議員選

挙に立候補に際、以下のような政策を掲げていました。①美濃加茂市の地域活性化、②子

育て支援、③地域医療の充実、④高齢者福祉の充実です。当選後の美濃加茂市議会の議案

に関する資料には、牧田秀憲氏の名前が複数回登場しています。最近では、令和 4 年美濃

加茂市議会定例会の一般質問で、地域救急医療体制について質問を行っています。Twitter

のアカウントも持っており、学童野球の大会に参加したことなどを報告しています。以上

の情報から、牧田秀憲氏は美濃加茂市での地域活動・地域医療や高齢者福祉の充実に積極

的に取り組んでおり、市議会での質問や地域イベントへの参加など、幅広い活動を行って

いることが分かります。 

今回の当選：★氏名：牧田秀憲、選挙区：美濃加茂市、所属会派：県政自民クラブ、当選

回数：県議 1 期、所属委員会等：厚生環境委員会。今回初挑戦となった岐阜県議会議員で

は、岐阜県公式ホームページによると、牧田秀憲氏は厚生環境委員会に所属しており、県

民の安全・安心対策特別委員会にも取り組んでいることが分かります。 

岐阜県政での活躍：岐阜東高校の同窓会には色々な職種の連中が集まっており、美濃加茂

市議会とはまた異なった幅広い意見が聞けると思います。今後もこの「同総会クラブー議

員さんと珈琲タイムー」を通じて意見交換をしていただければと期待しています。 

 

〇高橋正岐阜市議会議員の抱負 

簡単な経歴：高橋正（たかはしまさし）氏は、岐阜市則武で農業を営みながら、地元の応

援もあって岐阜市議会議員に今回で 7 回目の挑戦でした。高橋氏は、令和 5 年 7 月 8 日現

在で当選回数 7 回、所属会派は自民岐阜、所属委員会は総務委員会です。（岐阜東高校ホー

ムページより同窓会、会長の議員さんに突撃インタビュー（１）－高橋正岐阜市議会議員

に洪水対策について聴く－を参照）。 

岐阜市政での活躍：★この 3 年間の主な政治活動は、①市民病院の現状と今後について、

②農業水利施設の安全対策について、③岐阜市の職員について、④プラスチック製容器包



装の分別収集に関連して（令和 4 年 6 月定例会 6 月 15 日一般質問）、⑤都市計画道路長良

糸貫線の整備について、⑥生産緑地制度について、⑦長良川花火大会について、⑧新型コ

ロナウイルスワクチン接種について（令和 4 年 3 月定例会 3 月 15 日一般質問）、⑨農林部

と商工観光部の統合について、⑩岐阜市畜産センター公園の今後について、⑪（仮称）岐

阜インターチェンジ周辺の道路整備について、⑫農業振興施策について（令和 2 年 3 月定

例会 3 月 17 日一般質問）などです。 

次回のテーマ：岐阜東高校が岐阜市長森に在ることから、岐阜市内には多くの卒業生が在

住しています。次回のテーマ「長良川鵜飼いと柳ヶ瀬の発展」について語り合いたいと思

います。今後も母校発展ために、この「議員さんと珈琲タイムー」を通じて意見交換をし

ていただければと期待しています。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                                       

代表 江刺 潤（13 期卒） 


